

Kilchberg

Kath. Pfarramt St. Elisabeth Kilchberg,
Schützenmattstrasse 25, 8802 Kilchberg, Telefon 044 716 10 90,
www.st-elisabeth-kilchberg.ch, info@st-elisabeth-kilchberg.ch



Pfarrer: Andreas Chmielak
Jugendverantwortlicher: Tobias Gschwind
Sozialdienst, Seniorenarbeit: Regula Schäppi, Tel. 044 716 10 99
Mittwoch und Donnerstag sozial@st-elisabeth-kilchberg.ch

Medienarbeit: Monika Keller, medien@st-elisabeth-kilchberg.ch
Sekretariat, Sachbearbeitung: Martina Kessler, sekretariat@st-elisabeth-kilchberg.ch
Öffnungszeiten: Di-Fr 8.15-12.15 Uhr
Italiener-seelsorger: Don Ihor Boyarskyy, Tel. 044 725 30 95

Gottesdienste

3. SONNTAG IM JAHRESKREIS

Samstag, 21. Januar
17.00 Eucharistiefeier

Sonntag, 22. Januar
10.00 Eucharistiefeier mit Chinderchile und Brunch
Kollekte: TUT Kirchliches Kinder- und Jugendmagazin

4. SONNTAG IM JAHRESKREIS

Samstag, 28. Januar
17.00 Eucharistiefeier

Sonntag, 29. Januar
10.00 Eucharistiefeier
Kollekte: Caritas

Mitteilungen

FRAUEN-APÉRO

Am Freitag, 27. Januar, findet der erste Freitags-Frauen-Apéro in 2023 statt. Unter dem Thema «Auf der Suche nach Sinn und Identität» erzählt Frau Susanne Bogenmann ihre Lebensgeschichte. Anlässlich des 10-jährigen Jubiläums des Freitag-Frauen-Apéros gibt es um 19.15 Uhr noch schöne Musik zum Geniessen. Der Vortrag beginnt um 19.30 Uhr. Bitte melden Sie sich bis zum 24.1. über die Webseite der reformierten Kirche Kilchberg www.refkilch.ch/anmeldung oder telefonisch 044 715 56 51 an.

Monika Keller, Medien

ALTERSHEIM HOCHWEID

Mittwoch, 25. Januar, Bekehrung des Heiligen Paulus
Beginn der Gebetswoche zur Einheit der Christen
10.30 Eucharistiefeier

Die Gottesdienste im Altersheim Hochweid finden 14-tägig jeweils am Mittwoch statt. Externe Besucher sind herzlich willkommen!

RÜCKBLICK WEIHNACHTSKONZERT

Ein zahlreiches Publikum besuchte das traditionelle Konzert am Stephanstag,

das mit bekannten Stücken und überraschenden Raritäten für Abwechslung sorgte.

Der Trompeter Fredi Baumgartner eröffnete das Konzert mit dem festlichen Trumpet Voluntary von John Stanley. Das Geigenkonzert in a-moll von A. Vivaldi bestach durch seine wohlbumessenen Tempi. Der Solopart wurde von Sabina Curti mit sichtbarer Spielfreude interpretiert. Auch der Cellist Albert Hartkamp erfreute uns mit einem virtuosen Ricercar von Domenico Gabrielli. Im zweiten Konzertteil stand Weihnachten ganz im Mittelpunkt der vielen musikalischen Kostbarkeiten. Kyeongha Park interpretierte mit ihrer Tochter Kaon zwei englische Weihnachtslieder für zwei Geigen, achtsam mit der Orgel begleitet von Barbara Grimm. Überraschend und selten zu hören waren zwei Stücke aus dem Liederzyklus von 6 Weihnachtsliedern op. 8 von Peter Cornelius; original für Singstimme und Klavierbegleitung. Die Konzertbesucher hörten eine Fassung mit Singstimme, Streichquartett und Orgel. Der Geiger Christian Enzler sang zwei Lieder, die Hirten und die Könige. Mit seiner warmen Tenorstimme interpretierte er mit einer deutlichen Diktion, fast erzählend, die Geschichten der Hirten und Könige. Den krönenden Abschluss bildete das homogene Streicherensemble mit dem Trompetenkonzert in D-Dur von Giuseppe Torelli. Ein lang anhaltender und herzlicher Applaus war Ausdruck von grosser Dankbarkeit für das gelungene Konzert. Das Ensemble seinerseits bedankte sich mit einer Zugabe: die Air aus der D-Dur-Suite von J.S. Bach.

Das nächste Konzert findet am 11.6.2023 statt. Steffen Schlandt, Orgel, und Ciprian Dancu, Klarinette.

Claudio Bernasconi, Kirchenmusiker



HERZLICH WILLKOMMEN

Mein Name ist Ladys Huber Amaya, ich bin Sozialarbeiterin und habe ein Master-Studium in Entwicklung und Internationaler Zusammenarbeit in Genf abgeschlossen. Ich bin verheiratet und Mutter von zwei Jungen (8 und 13 Jahre). Die Arbeit mit Jugendlichen ist meine Leidenschaft und ich habe in verschiedenen Projekten mit jungen Menschen in Kolumbien (meinem Heimatland) sowie in der Schweiz gearbeitet (Cevi International). Ich glaube an das Potenzial der Jugendlichen und ihre Fähigkeit, positive und bedeutsame Impulse und Beiträge für die Gesellschaft und die Kirchgemeinde zu geben.

In den letzten Jahren habe ich Familien und Kinder in anspruchsvollen Situationen begleitet und beraten (sozialpädagogische Familienbegleitungen).

Ich bin sehr froh, die Stelle als Jugendarbeiterin bei der Pfarrei St. Elisabeth zu übernehmen. Ich bin gespannt darauf, zusammen mit den Jugendlichen neue Ideen zu entwickeln sowie tolle und spannende Aktivitäten umzusetzen.

Ich freue mich darauf, die Pfarrei St. Elisabeth und Sie persönlich kennenzulernen.



ANGEBOT BESUCH DES SEELSORGERS ZU HAUSE

Wünschen Sie den Besuch des Seelsorgers? Unser Pfarrer Andreas Chmielak besucht Sie gerne zu Hause. Bitte melden Sie sich bei Bedarf im Pfarreisekretariat, Telefon 044 716 10 90 oder per E-Mail sekretariat@st-elisabeth-kilchberg.ch

TODESFALL

Theo Haverkamp ist im Alter von 89 Jahren im Pflegezentrum Nidelbad verstorben. Den Angehörigen sprechen wir unser Beileid aus.

CHINDERCHILE

Am Sonntag, 22. Januar, findet die Chinderchile zum Thema Winter statt. Das Chinderchile-Team freut sich auf viele Kinder und Eltern.

Anschliessend an den Gottesdienst findet ein Brunch für alle statt. Bitte melden Sie sich bis zum Freitag, 20. Januar, 16.00 Uhr telefonisch bei Frau Agnes Odermatt an. Tel. 079 426 18 67.